

Wiedereintritt – willkommen zurück!

Sie waren einmal Kirchenmitglied, sind aber ausgetreten? Das muss ja nicht für immer so bleiben. Vielleicht spüren Sie ja auch, dass Ihnen etwas fehlt. Die Gründe für einen Kirchenaustritt können sehr vielfältig sein. Ebenso können es auch die Anlässe für den Wunsch nach einem Wiedereintritt sein.

Wenden Sie sich einfach an Pastorin Keske oder Pastor Lönneker, um einen Gesprächstermin zu vereinbaren.

In diesem Gespräch geht es nicht um Gesinnungsprüfung, sondern darum, Ihren Schritt aus der Kirche heraus und nun wieder hinein gemeinsam in den Blick zu nehmen. Sie werden ein Formular unterschreiben, das Ihre neue Kircheng Zugehörigkeit besiegelt, und wir werden mit Ihnen darüber sprechen, ob Sie sich vielleicht in irgendeiner Weise in der Gemeinde engagieren möchten. Und wir werden Sie dazu einladen, bei nächster Gelegenheit an einem Abendmahlsgottesdienst teilzunehmen. Auf diese Weise wird es für Sie besonders erlebbar: Ich gehöre wieder dazu.

Wir freuen uns auf Sie!